



GIGANTESCA CONCENTRACION POPULAR EN EL 1o ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION SANDINISTA: HOY, NICARAGUA VIVE VERDADERA DEMOCRACIA



Con el mismo entusiasmo y combatividad con que luchó contra la tiranía somocista y su guardia genocida, el pueblo nicaraguense celebró el Primer Aniversario de su revolución. Más de medio millón de nicaraguenses se congregaron en la Plaza 19 de Julio, para dar testimonio de su confianza a su vanguardia el FSLN y patentizar su determinación de construir una verdadera democracia en la patria de Sandino y de Carlos Fonseca. (Páginas 5,6,7,8 y 9)

**Gobierno no va a cumplir con aumentos:
Empleados públicos y educadores preparan huelga general**

La huelga de los empleados públicos y educadores es ya prácticamente, un hecho. El gobierno anunció que no pagará el aumento salarial el 28 de julio y que se tendrá que esperar a las sesiones extraordinarias que celebrará la Asamblea Legislativa en agosto, para que ahí se discutan los proyectos que le darán contenido económico a los aumentos prometidos. Este anuncio ha provocado la inmediata reacción de las organizaciones sindicales y gremiales, de los trabajadores del estado, que anunciaron la decisión de ir a huelga la próxima semana. (Información en pág. 12)

Una falsa campaña contra la corrupción

En la presente edición, se hace un recuento de la corrupción que carcome a este gobierno y a los que le precedieron, y se denuncia la falsa campaña contra la corrupción que alientan e impulsan ciertos corruptos, que consciente o inconscientemente le sirven a los intereses norteamericanos, y que busca en último término, frenar cualquier forma de solidaridad con el hermano pueblo salvadoreño. (Ver Posición, pág. 3)

EN ESTA EDICION :

- HUELGA EN EL IMAS Pág. 12
- GUATEMALA: REGIMEN DE LUCAS, CADA VEZ MAS DEBIL Pág. 10
- BANANEROS FIRMES EN LA HUELGA, COMPAÑIA NO QUIERE NEGOCIAR Pág. 5
- GOBIERNO DE CARAZO LE HACE EL JUEGO A LA JUNTA SALVADOREÑA Pág. 10